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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Frizberg, Heinzinger, Neumann 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend erstmalige Schaffung klarer, für die Stromkonsumenten 

durchschaubarer allgemeinerTarife der Elektrizitätswirtschaft 

Das bestehende Tarifsystem der Elektrizitätsversorgungsunternehmen 

ist für die Stromkonsurnenten undurchschaubar und beruht auf 

unzeitgemäßen nichtelektrischen Bezugsgrößen, wie z.B. Anzahl von 

Räumen, Anzahl bewirtschafteter Flächen in der Landwirtschaft usw. 

Diese veralteten Tarife sind auch eine Folge des fehlenden . 

Energiekonzeptes der Bundesregierung. 

Angesichts dieses für den Verbraucher oft undurchschaubaren 

Tarifsystems stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie folgende 

A n fra g e 

1. Werden Sie dafür Sorge tragen, daß den Tarifen der EVU's eine 

zukunftsorientierte Tarifpolitik zugrundegelegt w~rd, wie dies 

im bestehenden steirischen Energieplan der Fall ist? 

2. Werden Sie dafür Sorge tragen, daß die Tarife so gestaltet 

werden, daß jede Verbrauchergruppe insgesamt für jene Kosten 

aufkommen muß, die durch ihren Elektrizitätsbedarf verursacht 

werden? 

3. Werden Sie dafür Sorge tragen, daß jeder Stromkonsument aufgrund 

zeitgemäßer Tarife - wie sie ansatzweise beim SAFE-Tarif bestehen 

wissen kann, was ihn die verbrauchte Kiyowatt-St.unde jeweils 

kostet? /1 
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